

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Grand Montauban s'engage pour la petite enfance et l'insertion

Depuis le 1^{er} janvier 2022, le territoire du Grand Montauban bénéficie de 8 crèches collectives pour 279 places d'accueil public et de 75 places d'accueil individuel chez les assistantes maternelles de la crèche familiale. L'offre d'accueil du secteur public est aujourd'hui fondamentale pour assurer un égal accès à toutes les familles, quelle que soit leur situation sociale, familiale et financière.

La politique « petite enfance » du Grand Montauban répond parfaitement à ces enjeux

En effet, la **mise en place d'un guichet unique** permet d'accueillir, d'écouter et d'orienter les familles en demande (près de 900 familles accueillies en 2022, dont 25% avec au moins un parent en situation d'insertion : formation, stage ou recherche d'emploi).

Le Grand Montauban s'efforce d'élargir les critères d'accueil des places en crèches : 1 demande d'accueil sur 4 concerne une famille dont au moins un parent est en situation de recherche d'emploi (en baisse en 2023), et chaque structure collective dispose de places d'urgence. Depuis la création du Fonds Public et Territoires par la CAF, le service travaille en réseau avec les acteurs de l'insertion (centres de formation, pôle emploi, mission locale...). Ce travail permet une réelle adaptation de l'accueil aux besoins.

En 2016, la crèche « Les Enfants d'Olympe » a ouvert ses portes à l'initiative de la Ville de Montauban. Il s'agit d'un établissement au projet innovant proposant 20 places, dont 15 sont réservées à des accueils urgents et courts. Il permet ainsi aux parents de bénéficier rapidement d'un mode d'accueil (parfois du jour au lendemain) pour une durée comprise entre 1 et 3 mois, permettant à la famille de libérer du temps pour ses démarches (entretien d'emploi, formations, stages...) et de trouver un mode de garde pérenne. Ainsi en 2022, la crèche Les Enfants d'Olympe a accueilli 91 enfants.

Une nouvelle crèche va voir le jour dans le quartier de Villebourbon

Après l'augmentation du nombre de logements dans le quartier et la surface insuffisante de la crèche existante, le Grand Montauban souhaite créer dans l'ancienne friche Pault, une crèche inclusive de 40 places. Elle favorisera notamment l'accueil des enfants en situation de handicap dans un projet inclusif.

La prise en compte de toutes les familles ne s'arrête pas aux modes d'accueil en crèche, le Grand Montauban propose également un Lieu d'Accueil Enfants-Parents (LAEP) ouvert à tous, anonyme et gratuit, qui permet de partager un moment de jeu avec son enfant, de rencontrer d'autres familles tout en étant accueillis par deux professionnelles, disponibles pour l'échange.

[Contact presse](#)

Ville de Montauban - Service communication

contactpresse@ville-montauban.fr

05 63 22 12 97 | 05 81 98 20 90



Crèche « Les Enfants d'Olympe »

[Contact presse](#)

Ville de Montauban - Service communication

contactpresse@ville-montauban.fr

05 63 22 12 97 | 05 81 98 20 90